

Fecha: 19-06-2025 Medio: Diario Concepción Supl. : Diario Concepción Tipo: Editorial

Título: EDITORIAL: Debemos cuidar a la Plaza Perú

Pág.: 3 Cm2: 352,6 VPE: \$423.852

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida

## **EDITORIAL**

esde hace varios años que la Plaza Perú requería una remodelación. Es una iniciativa que es celebrada por vecinos, la comunidad universitaria que transita por ahí y también para los locatarios del lugar, quienes desde hace varios meses reclaman por la falta de seguridad en el emblemático sector, donde el fin de semana pasado se produjo una balacera con resultado de muerte de una persona

Es por eso que el anuncio del inicio de obras, este martes, cayó bien entre la comunidad del sector.

Felipe Muñoz, representante de la Junta de Vecinos del sector, destacó a Diario Concepción la importancia de recuperar espacios públicos con participación activa de las organizaciones locales. "Nosotros como comunidad seguiremos viviendo acá, entonces cualquier intervención que se realice en pos de mejorar, nosotros como Junta de Vecinos estaremos bastante felices", dijo. El dirigente vecinal recalcó la colaboración que mantienen con otros actores locales, y señaló esperar que la intervención "no quede solamente en la remodelación, sino que sea con visión de mediano y largo plazo".

Con una inversión de \$1.240 millones y una superficie total intervenida de 6.685 m<sup>2</sup>, esta iniciativa contempla la eliminación de desniveles, el retiro de estacionamientos y la ampliación de la superficie peatonal de 2.160 a 3.105 m². Según la planificación, esto será ejecutado en ocho etapas, comenzando por el sector de la pileta.

## Debemos cuidar a la Plaza Perú



Hay que recordar lo que ocurrió con Plaza España, la cual, durante la década de los noventa era un espacio que reinaba en el turismo nocturno penquista, pero que, con el paso de los años, está como la vemos hoy.

El diseño considera un bulevar de tránsito calmado, con una única vía vehicular, accesibilidad universal, mobiliario urbano renovado, áreas verdes y bahías de detención. Todo ello con un enfoque en la recuperación del espacio público post pandemia y la mejora de las condiciones para la vida ciudadana, cultural y comercial del barrio.

Desde el Gobierno central, la subsecretaria de Desarrollo Regional, Francisca Perales, valoró el inicio de las obras como parte de una política nacional: "Este es un compromiso del Presidente Boric, la remodelación de una parte icónica del centro urbano de la ciudad de Concepción". Sobre los detalles técnicos, en este inicio de obras, el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, señaló que "la Plaza Perú va a aumentar casi mil metros cuadrados de espacio peatonal. Esto viene de la mano con la recuperación de la Diagonal, el trabajo en tribunales y el paseo".

En este contexto, hay que recordar lo que ocurrió con Plaza España, la cual, durante la década de los noventa era un espacio que reinaba en el turismo nocturno penquista, pero que, con el paso de los años, está como la vemos hoy. La P. Perú debemos cuidarla, es la antesala de infraestructura pública a la UdeC y también es patrimonio local.

